

Boletín Guardería

Noviembre-diciembre 2018

Queridos Padrinos

Esperamos que hayan terminado el año de manera excelente y les deseamos todo lo mejor para el 2019.

A continuación un pequeño resumen de las actividades de los dos meses anteriores.

ÁREA ACADÉMICA

La dirección académica ha continuado con las reuniones con el personal docente a fin de planificar los diferentes proyectos y cumplir con los requisitos establecidos por el Ministerio de Educación.

El 5 de diciembre se realizó la celebración de la Fiesta de Quito con un programa especial con la participación activa de padres de familia. Se realizaron dramatizaciones de leyendas quiteñas, bailes, balcones quiteños y se pudo saborear diferentes comidas típicas.

ÁREA DE SALUD

El 16 de noviembre la Dra. Nancy Castro, del Departamento de Nutrición de la USFQ, realizó examen de biometría al personal y a los estudiantes. Estamos muy contentos con los resultados de estos exámenes ya que se encontró únicamente a tres niños con nivel leve de

anemia. Los correctivos en la alimentación de éstos niños se tomaron inmediatamente.

Los días 23 y 30 de noviembre tuvimos la visita de estudiantes de la Facultad de Odontología de la UDLA quienes revisaron la dentadura de los niños y reportaron a los padres de los niños que requerían algún tipo de tratamiento.

PADRES DE FAMILIA

El 23 de noviembre, sé realizó la charla a los padres de familia por parte de Karla Díaz de la USFQ sobre el tema "disciplina efectiva" en la que habló sobre educación basada en la buena comunicación; aprovechando la presencia de los padres de familia, los directivos de cada aula se reunieron con él área académica a fin de planificar la celebración de las Fiestas de Quito.

El 24 de noviembre se realizó la minga con los padres de familia del grupo 6; se realizó limpieza de canaletas rejillas de baños y lavado de juguetes.

GENERAL

Durante el mes de noviembre se realizaron dos simulacros de emergencias: el 16 se realizó un simulacro de terremoto y el 19 un simulacro práctico de primeros auxilios con el personal bajo la guía de la Dra. Patricia Villacís. Esperamos, de esta manera, estar listos en caso de una emergencia.

El viernes 23, un grupo de estudiantes de Kinder del Colegio Americano visitaron la guardería y compartieron con nuestros alumnos la celebración del Día de Acción de Gracias.

El jueves 13 de diciembre el voluntariado organizó una cena con el fin de celebrar con

el personal las fiestas de Navidad y Año Nuevo.

El viernes 14 tuvimos la visita del chef Miño de la USFQ con un grupo de estudiantes; ellos agasajaron a los niños con juguetes y caramelos y compartieron sánduches y jugo.

El domingo 16 de diciembre se realizó la Misa de Navidad en la que los estudiantes participaron con villancicos y el Pase del Niño. A continuación se hizo la entrega de fundas de caramelos donadas por la señora Elena de Pérez y de canastas navideñas donadas por miembros de la parroquia y amigos de la Fundación.

El 21 de diciembre alumnos del colegio José Engling trajeron una donación de cobijas, zapatos, juguetes que fueron repartidos a los niños.

Les deseamos a todos mucha felicidad durante este año.